

かわちだより

河内小スローガン

感謝・わかる喜び・チームワーク

HP
ハ
イ
コ
ー
ド

家庭数配布

電話 651-1982

文責 校長 古賀 克彦

大きな収穫のあった運動会

寒暖の差が大きくなり、季節が大きく進んでいることを感じるこの頃です。

さて、10月1日は、4年ぶりに地域の方々にも参加してもらって、運動会を行いました。当日は快晴に恵まれ、多くの参加者でにぎわいました。子どもたちは練習の成果をしっかりと発揮し、たくさんの拍手をもらっていました。来賓や年長者の方のために、用意していたテントは常に満席の状態、中には子どもの名前を呼んで声援を送る方の姿もあり、地域と学校の距離の近さを改めて実感しました。本当にありがたいことです。終盤の「炭坑節」では、トラックに沿って児童・保護者・卒業生・地域の皆さんが踊りの輪を作りました。児童数が15名の学校にもかかわらず、途切れる部分がありませんでした。今年は、最後まで紅白どちらが勝つか分からない展開のまま進み、引き分けに終わりました。閉会式では、紅白6年生の代表にトロフィーが渡され、惜しめない拍手が送られていました。片付けも、多くの方のご協力のおかげで、30分かからずに終わり、大変驚きました。これらのことは、河内小に対する期待の大きさの表れであると考えられています。これからも、よりよい教育活動を目指し、職員一同頑張っていきたいと思います。



【みんなで炭坑節を踊る様子】

最近の行事から

<先輩に学ぶ> 10/5(木)

河内小を卒業し、北九州を中心に芸能活動をしている先輩を招き、特設の授業を行いました。河内小での思い出や、悩んだり苦労したりしたことなどを語ってくれました。共感することがたくさんあったようで、子どもたちは真剣に耳を傾け、たくさん質問をしていました。



<日曜参観・敬老会> 10/8(日)

2週続けての日曜日の行事となりましたが、学習参観と河内地区敬老会での太鼓披露を行いました。太鼓の勇壮な演奏は、年長者の皆様には喜ばれました。写真は、児童が手作りしたお祝いの品を一人一人に手渡している様子です。素敵な交流のひと時となりました。



<生活科体験学習> 10/20(金)

1・2年生が、タクシーとバスを乗り継いでいとうづの森へ出かけました。あいにくの雨でしたが、園内をくまなく回り、エサやり体験をしたり動物の観察をしたりしました。大蔵市民センターで、学習の振り返りをしました。



<ダンスフェスティバル> 10/21(土)

北九州芸術劇場の大ホールを会場に、第12回北九州ダンスフェスティバルが行われ、河内小児童が出演しました。チーム名は、「河内っ子 ハッピー☆スターズ」です。本校の特色である太鼓の演奏とキッズダンスを融合させた演技を披露し、大きな拍手をもらっていました。会場には、保護者の皆様だけでなく、河内地区の皆様も姿もありました。子どもたちの自信につながったことと思います。



【芸術劇場の大舞台で見た、堂々たる演技】

11月 行事予定

- | | |
|----------|-------------------------------|
| 11/ 1(水) | スクールカウンセラー来校 |
| 2(木) | 委員会活動 |
| 6(月) | 学校開放週間(～11/11) |
| 7(火) | りんご教室 3校時
河内太鼓練習 |
| 11(土) | 河内フェスティバル |
| 13(月) | 河内フェスの代休 |
| 15(水) | 河内委員会
スクールカウンセラー来校 |
| 16(木) | 九工大ロボット出前授業 |
| 17(金) | クラブ活動 |
| 20(月) | 表現出前授業 |
| 24(金) | 大蔵中見学 5・6年 |
| 12/ 1(火) | パラアスリート出前授業 |
| 15(金) | 個人懇談会 |
| 19(火) | 北九学カテスト 4・5年
CRT検査 1～3年、6年 |
| 21(木) | 給食終了 |
| 22(金) | 2学期終業式 |

フレンドリー制度の申請

来年度に向けたフレンドリー制度(小規模校特別転入学制度)の受付が始まります。申込みの期限は、12月8日(金)です。

現在河内小に通学している児童についても、「継続」の申し込みが必要です。

来年度も通学を希望するご家庭は、できるだけ早めに書類を提出するようにご協力ください。(10/30に配布予定)

新規に申し込む場合は、今回から親子での事前見学が必須となっています。見学の際に申込みの書類を受け取り、現在所属している学校に提出する流れになります。

